

# Pyrénées Centrales Central Pyrenees



[www.turismodearagon.com/aragon/pirineo-y-prepirineo/](http://www.turismodearagon.com/aragon/pirineo-y-prepirineo/)



Les Pyrénées sont remplies de surprises avec ses châteaux, ses activités en pleine nature, ses cascades, ses rivières, ses montagnes, son histoire, son architecture romane, ses fêtes et sa gastronomie.

Ce territoire montre une transition magique de paysages qui vont des impressionnantes trois mille des hautes montagnes aux montagnes extérieures, avec des hauteurs plus basses mais pleines de charme.

À ses pieds, des espaces aux horizons plus larges et même des enclaves steppiques s'ouvrent sur la vallée de l'Èbre, offrant un contraste saisissant en peu de temps.

Des vues panoramiques incroyables à épurer l'imagination et une multitude d'activités et de propositions pour en profiter pleinement. Des vues parsemées de villages qui conservent leur architecture traditionnelle avec un patrimoine artistique exceptionnel, où l'art roman est le roi.

Venez découvrir, apprendre et profiter de cette terre, les Pyrénées aragonaises vous attendent.



The Pyrenees are full of surprises: historic sites, castles and Romanesque architecture, nature trips, rivers and waterfalls, mountains, traditional town fiestas and great local food.

This region boasts a magical variety of landscapes, from the awesome mountain peaks to the surrounding hills, at a lower altitude but with no less impressive scenery.

As one descends, the terrain changes to wider open spaces, passing through the steppes down to the Ebro valley, offering stunning contrasts, all within a relatively short distance.

Incredible panoramic views to fill the imagination, together with a multitude of activities and ways to enjoy the sights. The countryside is heavily dotted with small towns and villages that have preserved their traditional architecture and rich artistic heritage, with the medieval Romanesque ever present.

Discover, learn and enjoy, the Aragonese Pyrenees are ready to welcome you.

## Cinco Villas

[www.comarcacincovillas.cs](http://www.comarcacincovillas.cs)

## Jacetania

[www.jacetania.es](http://www.jacetania.es)

## Alto Gállego

[www.pirineosaltogallego.com](http://www.pirineosaltogallego.com)

## Sobrarbe

[www.turismosobrarbe.com](http://www.turismosobrarbe.com)

## La Ribagorza

[www.turismoribagorza.org](http://www.turismoribagorza.org)

## Hoya de Huesca

[www.hoyadehuesca.es](http://www.hoyadehuesca.es)

## Guara Somontano

[www.turismosomontano.es](http://www.turismosomontano.es)



#LovePyrenees



#SunnyPyrenees

# Pyrénées Centrales *Central Pyrenees*

